

Schüler-Abschluss-Sportfest am 27.09.08 in Spaichingen

Die Höhepunkte des Leichtathletikjahres sind zwar vorbei. Aber zum Ende der Saison treffen sich die Schüler am Samstag, 27. September, nochmals zum traditionellen Abschlussportfest im Spaichinger Unterbachstadion. Auch für die in diesem Jahr so erfolgreichen jungen Talente des Kreises ist das noch einmal die Möglichkeit, ihr Leistungsvermögen zu zeigen. In der württembergischen Bestenliste sind bisher ja eine ganze Reihe hervorragender Platzierungen zu verzeichnen. Bei den D-Schülerinnen steht Franziska Hohner (TG Trossingen) an erster Stelle im Land und sie zog auch ihre Mannschaftskolleginnen zu Platz vier im Dreikampf mit. Bei den C-Schülerinnen steht überraschend die tolle Staffel des TV Gosheim über 4x50 Meter bisher an der Spitze und auch die Staffel der LG Tuttlingen-Fridingen ist hier über 3x800 Meter an Platz 3 hervorragend platziert. Und bei den Jungen ist Heiner Hipp (LG Tuttlingen-Fridingen) über 1 000 Meter (M 13) an Platz 7 und Fabian Reisch (TV Spaichingen) ist in der Klasse M 15 gleich in mehreren Disziplinen in der Bestenliste vertreten. Alle diese Spitzenathleten und viele andere junge Talente werden am Samstag versuchen wieder ihr Können zu demonstrieren. Da auch die Wettervorhersage recht gut ist, werden interessante Wettkämpfe zu sehen sein. Beginn der Veranstaltung ist um 12 Uhr. Der letzte Startschuss wird gegen 18 Uhr fallen.